



La Junta apunta a la autonomía de decisión de la Universidad para mejorar el 'ranking' CyD

EL NORTE

VALLADOLID. La portavoz de la Junta de Castilla y León, Milagros Marcos, señaló ayer hacia el superávit de la Universidad de Valladolid respecto al ranking publicado por la Fundación Conocimiento y Desarrollo en su quinta edición, y que

deja a la institución vallisoletana en el puesto 63 de 73, informa Efe.

«Es un tema a valorar y a tener en cuenta por el nuevo equipo rectoral, las universidades públicas tienen superávit en sus cuentas año tras año...», apuntó Marcos en la rueda de prensa posterior al Consejo de

Gobierno, al ser preguntada por las universidades de la Comunidad.

En el caso de la Universidad de Valladolid, Marcos dijo que esta institución «tiene capacidad de decisión», y ha dado por hecho que el nuevo equipo rectoral «tendrá en cuenta estos resultados» porque a todas las universidades le gustaría «estar en los puestos de cabeza».

La UVA figura en el puesto 63 con tres indicadores de alto rendimiento y 21 intermedios; la de Burgos figura con ocho indicadores de alto rendimiento en el puesto 42 y la de León con cinco en el 59.